

4月

## はつた

豊かに生きる・・・

平成30年 4月26日

新年度がスタートしました。新入生、新社会人の皆さんには大きな期待を胸にこの時期を迎えたことだと思います。皆さん方の活動が、地域の活性化につながることを期待します。今年の春は、3月末から好天が続き、気温が20度を超える日もあるなど、明るく春らしい陽気が続きました。春を彩る桜の開花が日を追うごとに進み、例年よりも1週間から10日くらい早い開花を迎えた地域も多く、存分に「花見」を楽しめた方々も多かったことだと思います。一方で、農作物の栽培準備に取り掛かる農家にとっては、田や畑の耕しなど好天を願いながらの作業が始まり、トラクターや耕運機が耕作地を行き交う様子が多く見受けられるようになりました。各地区に於いては、区長さんをはじめ新たな地区役員さんも決まって、新体制のもとに今年の諸活動がスタートしていることだと思います。本年度も、公民館の諸活動について、積極的なご協力をよろしくお願ひ致します。



## 千谷すこやかクラブ



3月30日「千谷すこやかクラブ総会並びに懇親会」が、千谷区公民館で行われました。議事は、「平成29年度事業報告」と「平成30年度事業計画」について協議されました。



今年度新会員が5名加入し、会員数は72名になったとのことです。今年の活動は、例年通り毎週金曜日の朝、ラジオ体操の曲を流し、各家庭で体操を行うことなどが決まりました。総会の後懇親会が開かれ、準備された弁当をいただき、互いに酒やお茶を酌み交わしながら和やかに会話が進み、お互いの交流を深め合つ

て会が終了しました。

## 花見会



4月3日千原区内の「堂」で「千原ときわ会」の花見会が行われました。この日は、雲一つない快晴で日差しも暖かく、会場にある桜の大木は満開で美しく咲き誇り、絶好の花見日和となりました。



集まつた皆さんは子供たちからプレゼントされた手作りのワッペンを胸につけ、車座に座にすわりました。美しい桜を前に弁当を広げて互いの近況やよもやま話などをしながら酒を酌み交わしました。

会場の美しい桜や参加した皆さんの楽しい会話、おいしい料理やお酒がなどが、今後ともますます健康で元気に過ごすことができるエネルギーにつながるといいですね。

公民館だよりのお問い合わせは  
浅田まで (☎ 93-0306)



子供たちからプレゼントされたワッペン

## 春祭り

4月15日 千谷区で「秋葉神社祭」が行われました。例年好天に恵まれてきましたが、今年はあいにくの雨模様。祭を担うのは「千栄会」の方々です。



この日は朝からあいにくの雨模様。秋葉神社で祭事の安全を祈願し、境内で麒麟獅子舞奉納して降りしきる雨の中、地区内へ出向きました。犠々が先陣を切って各家庭を訪問し、榊と麒麟獅子が各家の玄関先で鉦と太鼓、笛に合わせて獅子舞を奉納し、家内安全、五穀豊穫などを祈念して回りました。

獅子舞の時には、各家庭で家族が玄関先で迎え、獅子舞と共に祈願しています。また、訪問先ではそれぞれの家庭の味で「おもてなし」を受けるのもこの祭の輻輳の一コマです。

今年は、秋葉神社参道の桜がきれいに咲き揃い、祭に華やかさが増しました。

しかし、近年この桜の木の老化が進み、開花に陰りが見え始めました。新しい苗を植え付け、例年の華やかさを期待しているところです。



### 平成30年度八田地区公民館運営委員会委員の皆様

氏名	住所	役職	氏名	住所	役職
横田丈晴	あさひヶ丘	区長	亀谷文夫	あさひヶ丘	協力委員
太田 熱	千原	区長	太田清美	千原	協力委員
井上至信	鐘尾	区長	井上正弘	鐘尾	協力委員
西脇 明	千谷	区長	岩上 貢	千谷	協力委員
田畠 修	宮脇	区長	岡田久子	宮脇	協力委員
岡田清美	内山	区長	岡田壮弘	内山	協力委員
山本芳昭	越坂	区長	大森利昭	藤尾	八田コミセン館長
			浅田忠嗣	千谷	公民館長

運営委員の皆様、今年度も各地区の行事・出来事・話題・各種団体の行事や催などについての情報をお知らせください。できるだけ会場へ出向いて取材させていただきます。取材に行けない場合には、行事の・内容の紹介・写真などを添えて頂きたいと思います。ご協力よろしくお願ひ致します。

### 各地区の花壇

各地区花壇の花が咲き揃いました。今年も季節ごとの美しい花を楽しませて頂くことができます。

ありがとうございます。



スポーツ21・すこやかクラブ・わかあゆグループ・青推協・子供会・PTAなど各種団体代表者の皆様方もご協力よろしくお願いします。